

Exklusives Wohnen am Schlosspark in Hemmingen

Richtfest für ein weiteres erfolgreiches Projekt – Wohnbau Layher feierte mit über 150 Gästen aus Politik und Wirtschaft

Die Fertigstellung des Rohbaus in Hemmingen, einer der größten Baustellen des Landkreises mit einer Investitionssumme von ca. 30 Millionen, wurde gefeiert. Unter Anwesenheit des Hemminger Bürgermeisters Thomas Schäfer und zahlreicher Gäste betonte der Geschäftsführer der Wohnbau Layher GmbH & Co. KG, Herr Albrecht Layher, dass er mit dem Bauverlauf sehr zufrieden und die kurze Bauzeit fast schon rekordverdächtig sei. Die hervorragend laufende Baustellenlogistik trage dazu bei, dass man jetzt schon mit dem Innenausbau beginnen könne. Zur Prognose einer Fertigstellung möchte man noch den Winter abwarten.

Die Zusammenarbeit mit der Gemeinde Hemmingen sei ausgezeichnet. Herr Bürgermeister Schäfer wollte anlässlich des Richtfestes nochmals auf die Wichtigkeit dieses Hemminger Projektes hinweisen.

Die Wohnbau Layher unterstützt



Bei der Scheckübergabe: Beytu Köksal, Albrecht Layher, Charlotte Layher, Bürgermeister Thomas Schäfer, Thomas Jetter, Andreas Ziegler (v.l.n.r.).

die Jugendarbeit des GSV Hemmingen. Charlotte Layher übergab an Herrn Bürgermeister Schäfer einen Scheck in Höhe von 1.000 €.

Auch bei diesem Richtfest war die Hauskapelle der Wohnbau Layher GmbH & Co.KG für die Stimmung zuständig und heizte bei Jazz und Swing ein. Der 1. Stockschiützenverein von Sachsenheim sorgte für die Bewirtung. Die ca. 100 Wohnungen sind für die Region dringend notwendig, da

Hemmingen in unmittelbarer Nähe zu den Global Playern wie Bosch, Porsche oder Daimler-Benz liegt. Die Bewohner können auf kurzem Wege, auch mit dem Fahrrad, zum Arbeitsplatz gelangen.

Der Standort ist auch für Kapitalanleger sehr interessant. Laut Geschäftsführer Herrn Albrecht Layher sind 60 % des Projektes bereits verkauft. Damit die Autobahn nicht noch weiter belastet wird, sollten Wohnun-

gen in unmittelbarer Nähe zu den Großunternehmen gebaut werden, damit das wöchentliche Stauszenario sich nicht noch weiter verschlimmert. Dementsprechend bauen die Gebrüder Layher Wohnbau Anfang 2017 weitere interessante Großprojekte im Kreis Ludwigsburg. So z.B. auch auf dem Gelände der ehemaligen Ziegelei in Markgröningen, in Möglingen (Wiesenweg), Korntal-Münchingen (Kallenberg), Leonberg (ehem. Wüstenrot-Gelände) und weitere Projekte auf Anfrage.

Zuständig für das Projekt „Wohnen am Schlosspark“ ist Herr Andreas Ziegler (mobil: 0174/4 44 77 07). Die Besichtigungszeiten sind: Samstag und Sonntag 14.00-16.00 Uhr und Montag, Mittwoch und Freitag 16.30-18.00 Uhr oder nach telefonischer Vereinbarung.

INFO: Besuchen Sie uns auch im Internet unter www.wohnbau-layher.de

LAYHER
Sympathisch. Zuverlässig. Schwäbisch.



Riedstraße 1
74354 Besigheim

Tel. 07143 / 80 55 0
Fax 07143 / 80 55 20
info@layher-wohnbau.de

Weitere Projekte finden Sie unter:
www.layher-wohnbau.de